



En el nombre del Altísimo

Con relación a los lamentables acontecimientos protagonizados en el día de ayer por un grupo de vecinos de Los Bermejales, la Comunidad Islámica Duodecimana Baiatullah quiere manifestar que, si bien en ningún momento ha estado de acuerdo ni con la forma ni con el fondo del proceso por el que finalmente el Ayuntamiento de Sevilla ha concedido el uso de una parcela municipal a **una** de las asociaciones islámicas de Sevilla para la construcción de una mezquita, no tiene menos que denunciar la manifestación pública de islamofobia que ayer efectuaron un grupo de vecinos en el Paseo de Europa.

Este tipo de comportamiento es impropio de una ciudad que se quiere moderna. Es impropio de una ciudad con un pasado y cultura milenarios. Más bien, estos comportamientos son propios de sociedades primarias, de sociedades inmaduras e inseguras.

Igualmente, lamentamos la permisividad y tolerancia que las diferentes Administraciones muestran ante estas manifestaciones de islamofobia, ocurridas con anterioridad también en otros lugares de España, y que contrasta con la dureza -incluso con legislaciones especiales *ad hoc*- con que persiguen otros tipos de fobias.

Pedimos a la sociedad sevillana madurez, y a las Administraciones, respeto a la legislación vigente y garantía de los derechos que en la misma se nos reconocen a todos los españoles, sin distinción de creencias, por más que algunos colectivos seamos una minoría.

Alabado sea Allah al principio y al final.



Sevilla, 29 de noviembre de 2004

El Consejo Rector

Baiatullah

Apartado de Correos 1107
41080 Sevilla - España
correo@baiatullah.org